



駿河彌

(静岡県・静岡 義経)
提供：南部一郎氏

あけまして
おめでとうございます



謹んで新春のお慶びを申しあげます。本協議会の諸事業に対しまして、暖かいご理解とご協力を賜り心より感謝申しあげます。日頃、本協議会の諸事業に対しても過言ではありませんが、暖かい心でござります。

昨今のように、国際的に不安定な経済情勢下にあって、円高問題を中心にして、わが国の今後の政策決定に対して、世界各団が今までなく注目されています。一方、社会福祉の面でみると、人口の急速な増加とともに、人生八十年を過ぎたわが国は、単に国内の社会経済情勢のみならず、世界各国の政治、経済、社会の広範囲にわたり、戦後四十年を経た今日、今や経済大国となつたわたが国は、常に国際社会において語られ、未だつて大なり小なりの影響を及ぼしています。



城東区長 中村 保

やすい町づくりを

新年あけましておめでとうございます。皆様には、ご家族おろいで、すがすがしく新年をお迎えのことと、心からお喜び申しあげます。平素は、市・区政の各

政も極めて円滑な進歩をみているところでありま

して、心より感謝申しあ

げ、厚くお礼申しあげま

す。おかげをもちまして、区

域社会におきまして、

は、社会福祉協議会を始

みで、心より感謝申しあ

げます。

本年もまた、内外の情

勢なお厳しい中に新年を

迎えたのであります。

関西新空港、国際花と緑

の博覧会への期待もいよ

いよたかまり、昭和六十

四年に迎えます「大阪市

制百周年」に向けての記

念事業とも相まって、新

たつて大なり小なりの影

響を与えるまでになります。

した。

こうした時代の流れの

中で、私ども城東区社協

といたしましても、これ

までの取り組みを点検す

るとともに、人生八十年

を賜り、お陰をもちまし

て当会の事業も順調に進

展いたしておりますこと

に対し、深く感銘い

び申しあげます。

皆様には、ご家族おそ

ろいで輝かしい新春をお

迎えのことと心からお喜

び申しあげます。

謹んで新年のご祝詞

を申しあげます。

皆様には、ご家族おそ

ろいで輝かしい新春をお

迎えのことと心からお喜

び申しあげます。

皆様には、ご家族おそ

ろいで輝かしい新春をお

成人への旅たち



榎並校下 短大生
 笹岡三智子さん

令二十二歳という人生の節目に立ち、不安と喜びで一杯です。この日を、ひとりのくぎりとして、私はこう考えます。今まで、多くのきず、すべての事柄を中心としながら、学生というかのなかから大きな厳しい荒波の中に出で行くといふことがあります。しかし自分がいくらかあると、思いつつなものを得るこ

とを自分のものとしていることを喜んでいます。この日を、ひとりのくぎりとして、私はこう考えます。今まで、多くのきず、すべての事柄を中心としながら、学生というかのなかから大きな厳しい荒波の中に出で行くといふことがあります。しかし自分がいくらかあると、思いつつなものを得るこ

甘えを捨てて 心を社会奉仕に

途半端でしか消化できなかつた自分でしたが、これからは、八方美的人な考え方を捨て去り、たつたひとつのことであつて、ひとつの物事を、あまり、その結果、ひ自分なりに十分に、完ぺきにやりとげ、徐々に自分自身の成長を、確かめていこうと思います。

これまで、世間知らずの私ではあります、が、少しだもこれからは世の中のことに奉仕し、社会の役にたつようになります。



図書館に集まつた子どもたち

こども図書館

子ども会結成に向けて

鳴野コー・ボ図書館開館



十六名により、毎週土曜日、午後二時から四時まで開館しています。

当初、子どもたちが集まつて静かに読んでいました。

力してもらえることになります。昨年八月、待望の図書館が集会所に開館しました。

昭和五十四年二月鳴野町が故郷として大きな役割を果たすためにも、アンケート調査などを実施しています。

こーぽもそれだけの月日を積み重ね、鳴野の町にしつかりと根をおろしてきました。

しかし、残念ながら今このところ、子供会は結成しておりません。その理由として、六百十二の世帯数で鳴野小学校へ通学する子どもだけでも三百人ほどで、幼稚、中学生まで含めると大変な人数になり、「名だけの子供会」ではということで結成されました。

将来、子どもたちにと

うなことを基本として、子供会結成後の利点、問題点について検討を重ね、

世話役の活動によって子供会を運営して行くこと

とし、具体的な活動とし

て、一、図書室の設置。

二、卓球教室。三、将棋教室を実施することにし

ました。

鳴野コー・ボ管理組合も、

子ども保険料などの負担、

施設、必要な物品の貸与

など、子供会は結成されませんでした。

これまで、こどもたちにと

うなことを基本として、子供会結成後の利点、問題

具体的な活動へ

市社協モデル地区

董

具体的な活動へ

市社協モデル地区



ところ

城東区民ホール
(中央一¹³丁目)
六、市バス蒲生
三丁目バス停北

参加できる方
昭和四十一年四月二日～昭和四十二年四月一日
までに生まれた方。
十二年四月一日までに生まれた方。
三十名、こども図書係

力してもらえることになります。が、今では當時三十名ほど集まつて静かに読んでいます。

そのほか、卓球教室も順調に活動されており、本年四月、子供会結成に向け世話役一同がんばっています。

など、子供会の育成に協力してもらえることになります。が、今では當時三十名ほど集まつて静かに読んでいます。

力してもらえることになります。が、今では當時三十名ほど集まつて静かに読んでいます。

力してもらえることになります。が、今では當時三十名ほど集まつて静かに読んでいます。